



杉戸みちのご保育園 令和3年7月1日

カエルの歌があちらこちらから聞こえてくる季節となりました。幼児クラスで飼育していたおたまじゃくしも、カエルに成長し、田んぼへと帰って行きました。

こあら組の子ども達も、ぐんぐん成長中!!ずりばい移動していたはずが・・・ハイハイだったはずが・・・フラフラ不安定だった歩行が・・・みんな一段階、二段階とレベルアップ。一人遊びしながらも、お友達に興味を持ち始め、顔を見合わせてニコニコ微笑み合ったり、泣いているお友達がいると、近くまで行って心配そうに顔を覗き込んだり、頭を撫でてくれたりもします。0歳児は日々成長していますので、大事な一瞬を見逃さないようにしたいですね。



やる気の芽を引き出しましょう!

1歳を迎える頃にはおやつを手で持って食べたり、マグを持って飲んだり、自分の手を使って食べたり飲んだり出来るようになります。食事も自分の手で掴んで口に持っていく手掴み食べが始まり、スプーン、フォークへと移行します。飲み物もストローマグからコップで直飲みが出来るようにもなります。

自分でやってみようという気持ちが出てくる時期でもあります。少しでもそれが見られたらチャンスです。食べこぼし、飲みこぼしと汚れてしまいましたが、やる気の芽を摘まないよう、チャレンジさせてあげてください。まだ芽が出ていないならば、少しでも出てくるようはたらきかけをお願いします。

やる気の芽を育てながら、脱!赤ちゃんを目指していきましょう。

☆☆☆最近のこあら組☆☆☆

♡おやつの歌、給食の歌の手遊びを覚え始め、一緒に手を動かし、手を合わせて『いただきます』をしてくれます。

♡「お片付けだよ」というと、お片付けをしてくれるようになりました!とても助かります。

♡甘えん坊な男の子たちと、しっかり者の女の子たちで毎日楽しく過ごしています。

お願い

◎お家から履いてくる紙パンツにも記名してください。

◎こまめに爪のチェックを行い、長い場合は切ってください(足もお願いします)

◎離乳食が進んだ時には、口頭でお知らせください。

◎お家で下痢や発熱があった場合は、登園時に口頭でお伝えください。